



Designaron oficialmente al diputado Omar Ortega como aspirante. TANIA CONTRERAS

PRD no permitirá que Morena gane Edomex

Toma de protesta. “El objetivo es que el Estado de México no sea un eslabón más de la cadena trágica”, dijo Zambrano

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

El dirigente nacional del Partido de la Revolución (PRD), Jesús Zambrano Grijalva, aseguró que el perredismo no permitirá que Morena se haga del control de la gubernatura del Estado de México en la elección del año entrante.

“El objetivo fundamental para 2023 deber ser evitar que aquí vaya a pasar Morena, aquí no va a pasar la delincuente electoral Delfina Gómez, aquí no van a hacer del Estado de México un eslabón más de la cadena trágica en la vive el país y han demostrado ellos que no sa-

CLAVES

Determinación

“Llevaremos al perredismo a la madre de todas las batallas, la elección para gobernador”.

Diálogo

Con otras fuerzas políticas rumbo al proceso electoral, pero también una ruta de trabajo del sol azteca.

ben gobernar”, señaló durante la toma de protesta del diputado local Omar Ortega Álvarez, como coordinador estatal de la agenda social demócrata del partido este sábado.

Precisó que la intención del sol azteca es la de participar en la siguiente elección estatal ya sea solos o en alianza con los partidos de Acción Nacional (PAN) y Revolucionario Institucional (PRI), con quienes mantienen diálogos al respecto.

Asimismo, adelantó que en caso de que se formalice la coalición, su representante sería el perredista, además de que dijo que esto

forma parte de su relanzamiento en el estado. “Pueden seguirnos dándonos por muertos aquellos que no nos quieren en la arena política, pero aquí estamos como ave fénix surgiendo, relanzamos con mayor fuerza para estar presentes como lo hemos estado”.

Omar Ortega, rumbo a 2023

La designación de Ortega Álvarez, como el responsable de la coordinación de los trabajos para la agenda social demócrata, fue respaldada por las dirigencias estatal y nacional. Esto contempla llevar el diálogo con otras fuerzas políticas rumbo a la elección de 2023, pero también una ruta de trabajo.

Al respecto, el senador Miguel Ángel Mancera destacó la importancia de la entidad mexiquense en la política nacional. “Representa nada más y nada menos que 13.5 por ciento de toda la población del país, así de importante el Estado de México, es un motor fundamental, es uno de los motores fundamentales en nuestro país”.

En el evento en el Teatro Morelos de Toluca estuvo la dirigencia nacional y estatal, así como miembros de grupos del PRD. —

Asume Omar Ortega la Coordinación de la Agenda Social Demócrata del Edomex

* Más de 5 mil personas de diversos municipios llegaron al Teatro Morelos para ser parte del Nuevo Amanecer en el Estado de México.

* Ortega Álvarez Contento empezará recorrido por los 125 municipios del Estado de México



Toluca, Estado de México a 13 de agosto de 2022.- El Presidente del PRD Nacional, Jesús Zambrano, tomó protesta a Omar Ortega Álvarez, como Coordinador Estatal para la Construcción de la Agenda Social Demócrata en el Estado de México.

“Aquí estamos los que portamos con orgullo los colores del perredismo, quienes afrontamos nuestra responsabilidad histórica de representar siempre, con justicia y dignidad, las causas del pueblo.

“Tenemos un futuro brillante, olvidemos la competencia y diferencias internas de nuestro partido. Es tiempo de la transición política y del cambio, es

tiempo de una nueva izquierda, es tiempo del Partido de la Revolución Democrática”, aseguró Ortega, quien estrenó sus nuevos tenis que le obsesó el perredista, Héctor Bautista.

Aseguró que los ciudadanos son la causa del éxito y son el reflejo de una lucha interminable y la crítica de los malos gobiernos, y serán la verdadera oposición.

Por ello, Jesús Zambrano aseguró que desde hoy, Ortega Álvarez asume la responsabilidad para iniciar recorridos en Estado de México para construir este programa social demócrata que suma esfuerzos rumbo al 2023.

“Trabajamos para que la tortilla cueste 10 pesos, se establezcan los subsidios



y a la gente le cueste menos.

“Estamos listos para caminar solos, si es necesario, para la próxima contienda electoral, estamos abiertos para participar en una mesa política que se debe establecer muy pronto y acordar los términos de una alianza electoral que le sirva a la gente del Estado de México”, señaló el líder nacional del PRD. Sumado a este Nuevo Amanecer, el Senador Miguel Ángel Mancera aseguró que el Estado de México es un motor muy importante en el país que requiere toda la fuerza en favor de los niños, mujeres, jóvenes y adultos mayores.

“Este es el llamado para trabajar juntos y juntas. Hoy estamos con Omar, estamos respaldando a esta fuerza amari-

lla.

“Los que están aquí y los que están por todos lados, así lo va a llevar Omar, vamos a trabajar con fuerza y con todas las organizaciones de Neza, Donato Guerra, Tejupilco, Tultepec, Valle de Chalco y de todos los municipios del Estado de México”, reiteró.

Más de 5 mil mexicanos abarrotaron el interior y exterior del emblemático Teatro Morelos, en la capital mexicana para fortalecer el trabajo que hoy encabezó el legislador.

Encabezados por diputados federales, diputados locales del Estado de México y de otros estados como Tlaxcala, además de Presidentes municipales, regidores y militantes en general.

